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 Caro Capogruppo,  

siamo finalmente in grado di inviarti due fotografie di come si presenterà il panettone di quest'anno. 

 

 Il contenitore assomiglierà un po' a una gavetta, sulla quale compare un bel disegno alpino e il 

coperchio riporterà il logo A.N.A. in rilievo. Ho visto il prototipo dal vero e ti posso assicurare che è 

veramente bello, direi meglio di quello dello scorso Natale. 

 

 Nel corso dell'ultima riunione di Consiglio ho pregato i Consiglieri di zona di iniziare a parlarne con 

i Gruppi, per avere un'idea dei quantitativi richiesti in tempi relativamente brevi. 

 

 Non so se il tuo Consigliere di riferimento ti abbia contattato, in ogni caso sarebbe opportuno che 

ogni Gruppo prenotasse i panettoni, segnalandocene un numero indicativo entro la fine del mese di giugno. 

 

 Come abbiamo verificato lo scorso anno, riuscire a vendere i panettoni è molto più facile di quanto si 

pensasse, quindi non avere timori a ordinarne un bel numero. Mal che vada, li restituirai e li affideremo a chi 

avrà meno difficoltà di vendita. 

 

 Ti ricordo infine che il Consiglio ha stabilito di lasciare ai Gruppi 1 € per ogni panettone venduto e 

penso che la cifra, pur se limitata, faccia bene alle casse dei Gruppi. 

 

 Per l'ordinazione fai riferimento al tuo Consigliere di Zona, che si farà carico di segnalare 

tempestivamente tutte le notizie a chi si occupa del progetto. 

 

 Come sempre, ti ringrazio per la collaborazione e per l'entusiasmo che metterai in questa operazione. 

 

 I più cari saluti 

 

                                                                                                Il Presidente 

                                                                                             Enrico   Gaffuri 

 

 

 


